



Noticias

Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Por la extirpación de la violencia de género

- **Diferentes profesionales que trabajan para extirpar la violencia de género, participarán en un coloquio, este miércoles a las 17 h, en el Café-Teatro.**
- **El Punto de Violencia de Género atiende a más de 50 mujeres, víctimas de la violencia machista.**

26/Nov/2012.- En San Martín de Valdeiglesias, el Punto de Violencia de Género atiende a más de 50 mujeres víctimas de malos tratos, una treintena de ellas, cuentan con orden de alejamiento de sus parejas. El desempleo y la crisis económica han agudizado esta lacra social, que entre todos hay que erradicar.

Con motivo del Día Internacional por la eliminación de la violencia de género, la concejalía de Igualdad ha organizado un coloquio este miércoles 28 de diciembre, en el Café-Teatro, en el que intervendrán diferentes profesionales que atienden a las mujeres, como psicólogos o la sección de violencia de género de la Policía Local.

“No más lágrimas” que es como se ha titulado el acto tratará de darnos las pautas de qué hacer en caso de que sospechemos de algún caso de violencia contra las mujeres, al mismo tiempo que nos contarán cómo se actúa en estos casos. Las dos asociaciones de mujeres de la localidad también intervendrán en el coloquio, leyendo unos cuentos que han creado los alumnos del 2º ciclo de primaria del Colegio Público Virgen de la Nueva, que nos dará otra visión de cómo los niños perciben el problema de la violencia contra las mujeres.

Teléfono del Punto de Violencia de Género: **619 93 97 86**

“Se acabaron las lágrimas”

Coloquio sobre violencia de género, en el que
intervendrán profesionales y afectadas por esta lacra social.

Miércoles
28 noviembre
17 h. Café-Teatro

